



Newsletter No. 126

Juli/August 2022

Nachrichten und Meinungen

Jetzt kommt es darauf an!

Unser freiheitlicher demokratischer Rechtsstaat wurde noch nie so massiv bedroht wie jetzt. Wir stecken in einer gefährlich kritischen Situation:

- Die Corona-Pandemie ist noch nicht überstanden und wir leiden immer noch an ihren Folgen. Eine weitere heftige Coronawelle für den Herbst mit allen ihren Folgen kann nicht ausgeschlossen werden.
- Der verbrecherische Überfall Russlands auf die demokratische Ukraine bedroht den Weltfrieden. Eine Folge ist der Wirtschaftskrieg der demokratischen Länder gegen das autoritär regierte Russland, wodurch besonders unsere Versorgung mit fossilen Energieträgern eingeschränkt ist.
- Der Klimawandel macht sich in Deutschland immer stärker bemerkbar, in diesem Jahr vor allem durch noch nie zu beobachtende Hitzewellen und heftige großflächige Waldbrände.
- Durch die Blockadepolitik von CDU/CSU („schwarze Null“) wurden unsere Infrastruktur wie Schienen, Straßen und Bauwerke und sogar unsere Bundeswehr kaputtgespart. Der Ausbau der Nutzung von regenerativen Energien wie Sonne und Wind wurde aktiv ausgebremst. Dies hat zur Folge, dass wir in einen großen Rückstand beim Umbau der Energieversorgung weg von den fossilen Energieträgern geraten sind und uns sogar noch in eine gefährliche Abhängigkeit von Russland gebracht haben: Ein Land, dessen Führung vor keinem Verbrechen zurückscheut.

Die nächsten Monate werden daher sehr schwierig werden. Antidemokratische Kräfte wie die AfD in Verbindung mit Querdenkern, Reichsbürgern und Neonazis versuchen mit tatkräftiger Unterstützung aus Russland, diese Lage zu nutzen. Die Menschen in Deutschland sind in Bezug auf ihre persönliche Zukunft verunsichert. Antidemokraten geben einfache populistische Antworten auf die Probleme und wollen aber nur Demokratie und Rechtsstaat beseitigen.

Wir als Sozialdemokrat*innen sind jetzt gefordert, unsere Freiheit und Demokratie zu verteidigen. Wir müssen in dem anstehenden Wahlkampf zur Landtagswahl Flagge zeigen und aktiv unsere Mitbürger*innen darüber informieren, wie wir die großen Probleme bewältigen wollen.

Ein wichtiger Schritt auch zur Bewahrung unserer Freiheit und Demokratie ist ein deutlicher Wahlsieg bei der nächsten Landtagswahl. Niedersachsen muss weiter von Sozialdemokraten mit einem Ministerpräsidenten Weil regiert werden und unsere Koalition in Berlin unter Olaf Scholz bedarf der Unterstützung aus Niedersachsen. Dafür ist die Aktivität von jedem Sozialdemokraten und jeder Sozialdemokratin erforderlich. Wir benötigen noch Hilfe

- für das Anbringen von Plakaten (in der Woche nach dem 6.8.),
- an den Wahlständen am 3.9., 10.9., 17.9., 14.9. 1.10. und 8.10. in der Altstadt und Buxtehude Süd (Schafmarkt oder Torfweg) und
- für das Verteilen von Flyern bei der Hausverteilung

Ihr wollt Euch aktiv einbringen? Meldet Euch bei:

Christian Krüger, Tel.: 04161 80311, Email: krueger-christian@gmx.de , Dr. Uwe

Lampe, Tel.: 04161 80125, Email: dr_uwe_lampe@yahoo.de oder Gerrit Steffens, Tel.:

01577 4214568, Email: gerritius_2@gmx.de

Ihr wollt uns finanziell unterstützen? Spendet an:

Kontoinhaber: SPD Ortsverein Buxtehude

IBAN: DE22 2075 0000 0050 0559 61 BIC: NOLADE21HAM

Wir brauchen Euch! Lasst uns zusammen diese Wahlen gewinnen !

(UL)

ACHTUNG! WICHTIGE TERMINE!

20. 8.: von 14 – 15.30 Uhr ist **Stephan Weil** in Buxtehude. Er begeht das Weinfest und beantwortet am „**Has und Igel**“-Brunnen Fragen von Bürger*innen.

21.8.: von 17 – 19 Uhr ist **Kevin Kühnert** in Buxtehude. Es findet eine offene Diskussionsveranstaltung im **Rebel's Choice, Fischerstr. 3** statt.

25.8.: um 20.00 Uhr kommt **Tiemo Wölken** nach Buxtehude zu einem Klönschnack. Der Ort wird noch bekanntgegeben.

26.8.: Wahlkampfauftakt in Cuxhaven mit Olaf Scholz, Stephan Weil und Lars Klingbeil. Eine Anmeldung für die Teilnahme ist erforderlich. Wir fahren aus ökologischen Gründen mit der **Bahn** hin. **Abfahrt in Buxtehude ist um 15.41 Uhr.** Das 9 € Ticket gilt an diesem Tag noch. In Cuxhaven wird ein Shuttle-Bus zur Kugelbakenhalle organisiert. Die Rückfahrt ist um 21.09 Uhr, Ankunft in Buxtehude um 22.20 Uhr. Es gilt die höchste Sicherheitsstufe: Es gibt Eingangs- und Taschenkontrollen. Flüssigkeiten dürfen nicht mit in den Raum genommen werden.

1.9.: Mitgliederehrung um 18.00 Uhr in **Hein Höft's Markthaus, Cuxhavener Str. 119 (Pfungstmarktplatz).** Für das Essen ist ein Betrag von 10 € beim Einlass zu entrichten. **Die Ehren-Gäste haben Essen und Trinken frei. Die Getränke muss jeder am Platz selbst bezahlen. Anmeldungen werden noch entgegengenommen.**

2.9.: 16 Uhr. Der Bundesvorsitzende der AG 60plus Lothar Binding ist mit seinem Aktionsbus in Buxtehude vor dem Rathaus.

Neuer Unterbezirksvorstand der AG 60plus gewählt



UB-Vorstand der AG 60plus: Von links: Manfred Kühne, Helmut Knoefel, Jürgen Möller, Paul Lorenzen, Elke Schneider-Höffelmann, Uwe Lampe, Wolfgang Gutsfeld

Am 28.6. wurde in einer Mitgliederversammlung der neue Unterbezirksvorstand der AG 60plus im UB Stade gewählt. Gewählt wurden als Vorsitzender Dr. Uwe Lampe, als Stellvertreter*innen Elke-Brigitte Schneider-Höffelmann und Paul Lorenzen. Aus Buxtehude wurden als Beisitzer gewählt Wolfgang Gutsfeld und Helmut Knoefel. Für die Wahl zum Bezirksvorstand der AG 60plus wurden für den Vorsitz Helmut Knoefel und als Stellvertreterin Elke-Brigitte Schneider-Höffelmann vorgeschlagen.